

03.19

Bayreuth, 01.02.2019

Schwerbehinderte Menschen

Mehr Menschen mit Handicap in Bayern

Rund 1,22 Millionen Menschen waren in Bayern Ende des Jahres 2018 schwerbehindert. Das sind über 20.000 Menschen mehr als im Vorjahr.

„Die Zahl der Personen, die als schwerbehindert anerkannt sind, ist innerhalb der letzten zehn Jahre gestiegen. Im Jahr 2008 lag die Zahl noch bei rund 1,12 Millionen Menschen“, sagt Dr. Norbert Kollmer, Präsident der Landesbehörde Zentrum Bayern Familie und Soziales (ZBFS) in Bayreuth und ergänzt: „Auch die Quote der Menschen, bei denen eine Behinderung festgestellt ist, steigt. Sie liegt bei knapp 9,35 Prozent der Bevölkerung Bayerns – das ist jeder elfte Bewohner im Freistaat.“

Im Jahr 2018 haben mehr Bürgerinnen und Bürger beim ZBFS einen Antrag zur Feststellung ihrer Behinderung gestellt, bayernweit insgesamt über 240.000 Menschen.

Eine Schwerbehinderung liegt ab einem Grad der Behinderung (GdB) von 50 oder mehr vor. Das ZBFS stellt diesen GdB fest.

Auf die Regierungsbezirke verteilt, ergibt sich im Jahr 2018 folgendes Bild:

Oberbayern:	375.385
Niederbayern:	118.130
Oberpfalz:	128.887
Oberfranken:	115.313
Mittelfranken:	203.831
Unterfranken:	126.926
Schwaben:	151.469

Informationen zum Schwerbehinderten-Feststellungsverfahren finden Sie unter: www.zbfs.bayern.de/menschen-behinderung/ausweis

Die Statistik des ZBFS ist abrufbar unter:
<https://opendata.bayern.de/detailansicht/datensatz/menschen-mit-behinderung---strukturstatistik-2018?4>

Kontakt:
Michael Neuner, Pressesprecher
Kreuz 25
95445 Bayreuth
Telefon: 0921 605-3300
E-Mail: presse@zbfs.bayern.de
Internet: www.zbfs.bayern.de

